



ORIGINAL RESTAURANTE.— Erie, Colorado, diciembre 20. Lo que parece un avión que atraviesa un edificio en pleno aterrizaje, es en realidad un restaurante a inaugurarse en breve en el parque aéreo Eire, al norte de la ciudad de Denver. Los dueños utilizaron la carcasa de un Convair 990 y agregaron una cocina y un área adicional para mesas.

Venezuela Niega Ayuda Militar a El Salvador

CARACAS, diciembre 20 (EFE).— El Presidente venezolano, Luis Herrera Campins, negó que su colega salvadoreño, José Napoleón Duarte, haya pedido ayuda militar a Venezuela.

"Eso es falso", afirmó el mandatario cuando fue interrogado al respecto por los periodistas a su llegada al Aeropuerto próximo a Caracas, procedente de Santa Marta (Colombia).

El Gobierno venezolano ha negado reiteradamente que haya brindado a El Salvador otra ayuda que no sea moral o económica.

Pero algunos rotativos locales y sectores de izquierda insisten en que Venezuela presta también asistencia militar al país centroamericano, en forma de armas y asesores, para combatir la insurrección interna.

Al ser interrogado en

este sentido por los reporteros, el mandatario venezolano contestó que "a quien tienen que creer es al Presidente de Venezuela".



PREPARAN GRANADAS.— Jarmak, Libano, diciembre 20. Guerrilleros palestinos en este poblado fronterizo, preparan hoy granadas de mano. Sufrieron un ataque de comandos israelíes.

Hoy en la Historia

Por United Press International.

Domingo 21 de diciembre, el 356to. día de 1980, quedando 10 en el año.

Un 21 de diciembre...

—En 1375, muere el poeta italiano Giovanni Boccaccio, recordado principalmente por "El Decamerón", un conjunto de relatos mundanos.

—En 1879, nace José Stalin, quien durante un cuarto de siglo gobernó dictatorialmente la Unión Soviética y la convirtió en potencia mundial.

—En 1879, nace la actriz estadounidense Jane Fonda.

—En 1945, muere en Heidelberg, Alemania, en un accidente de tránsito, el General estadounidense George Patton, de brillante desempeño en los combates de tanques en la Segunda Guerra Mundial.

En los Estados Unidos

Intereses Bancarios Llegan a Precio Récord

NUEVA YORK, diciembre 20 (EFE).— Los tipos de interés preferencial de los Bancos norteamericanos volvieron a subir desde las cotas históricas a que habían llegado a comienzos de semana.

El "Prime Rate" fue elevado hoy en medio punto por el Citibank, quedando en un 21.50 por ciento.

La medida del Citibank, el segundo Banco en importancia del país, se espera que sea seguida de inmediato por el resto de los Bancos, como ocurrió a comienzos de semana cuando el Morgan Guaranty Trust rompió la barrera histórica del 20 por ciento y elevó su tipo de interés preferencial ("Prime Rate"), al 21 por ciento.

La subida sin precedentes de los tipos de interés en Estados Unidos es una respuesta a la fuerte demanda de crédito y a la agresiva política antinflacionista del Fondo de la Reserva Federal (Banco Central), reduciendo y dificultando la circulación monetaria.

Pero los tipos de interés

probablemente no han llegado todavía a sus cotas máximas. Y si los analistas señalaban estos días que probablemente llegarían a las próximas semanas a cotas cercanas al 23 por ciento, ayer el nuevo Secretario del Tesoro de la Administración republicana, Donald Reagan, señalaba que los tipos de interés, llegarían al 22.5 por ciento, antes de co-

menzar su descenso en picado.

Los altos tipos de interés y la escasez y encarecimiento del crédito es el motivo principal del rebrote recessionista que están sufriendo sectores claves de la economía del país, que amenazan con crear un nuevo ciclo de ese signo para los próximos meses.

La Violencia en las Escuelas de N. York

NUEVA YORK, diciembre 20 (EFE).— Los maestros de la ciudad de Nueva York tienen más posibilidades de ser asaltados y robados en sus propias escuelas que en el "Metro" o en las calles de Manhattan.

La violencia en las aulas de las escuelas públicas y el número de delitos cometidos por los estudiantes es tan frecuente, que ya se ha convertido en una situación endémica de la que no se sorprenden los propios maestros, víctimas frecuentes de la situación.

Según un informe del Departamento de Educa-

ción del Ayuntamiento de Nueva York, el número de delitos denunciados en las escuelas públicas de la ciudad, aumentó en un 150 por ciento en los últimos cinco años.

Y la tendencia continúa. En los primeros meses de 1980, las estadísticas de actos violentos cometidos en las escuelas por estudiantes contra estudiantes y profesores, creció un 18 por ciento, con respecto al mismo período del año anterior.

De los 66,000 profesores miembros del Sindicato de Maestros de la ciudad,

—Favor pase a la página 19.

Transmitirán por T.V. Misa del Gallo en Belén

JERUSALEN, diciembre 19 (EFE).— La solemnísima de la Nochebuena será transmitida por primera vez a varios países de Iberoamérica, vía satélite, este próximo miércoles 24, desde la Ciudad de Belén.

La Misa del Gallo, junto a la Gruta de la Natividad, también será "proyectada" por la televisión israelí sobre una pantalla gigante.

Según la oficina de turismo de Israel, en estos próximos días llegarán a Tierra Santa 33,000 peregrinos católicos de Europa y América Latina, en cruceros marítimos y en 480 excursiones.

La casi totalidad de los visitantes —que superan a

los 22,000 pobladores musulmanes y cristianos de Belén— descenderán los 36 peñañales de la Basílica de la Natividad para inclinarse ante la Estrella de Belén, que simboliza el lugar del Nacimiento de Jesús.

El Monasterio de Latrún, sobre la carretera entre Tel Aviv y Jerusalén, distribuyó hoy decenas de pinos a personas de las Naciones Unidas en Israel, para los tradicionales árboles de Natividad.

Monseñor Beltriti, Jefe de la Iglesia Católica y Nuncio Apostólico en Tierra Santa, peregrinará desde su sede en la Ciudadela Amurallada de Jeru-

—Favor pase a la página 19.

Dificultades de la Prensa en Todo Mundo

LONDRES diciembre 20 (EFE).— El informe sobre la situación de la prensa en el mundo, confeccionado por el "Instituto Internacional de Prensa", muestra una vez más un amplio catálogo de censura, obstaculizaciones y violencia contra periodistas en todo el mundo.

El Instituto, en su informe anual para 1980, indica que la mayor parte del mundo no conoce la libertad de prensa y que en áreas como la Unión Soviética, Europa del Este, Oriente Medio, África, Asia y un gran número de países de Hispanoamérica, la situación por lo que

a la prensa concierne ha experimentado escasa o nula mejoría en el año, que ahora finaliza.

El informe destaca, no obstante, la mejora en Polonia donde la censura de prensa se ha relajado en los últimos meses hasta el punto de que las aduanas de Alemania del Este y Checoslovaquia, han llegado a confiscar publicaciones oficiales polacas.

"Pero son poco más de 20 países del mundo donde la libertad de prensa existe", afirma el Instituto, y añade que según Sean Macbride, jefe de la

—Favor pase a la página 37.

Un Futuro Difícil por la Falta Víveres en Polonia

VIENA, diciembre 20 (EFE).— La ira de los polacos podría estallar de súbito si continúan obligados a hacer varias horas de cola a 20 grados bajo cero, para comprar unos alimentos escasos o inexistentes estas Navidades.

Todas las crisis polacas —1956, 1970, 1976—, incluida la actual, surgieron a causa de la precaria situación económica y social: Subida de precios, escasez de bienes de consumo, falta de viviendas.

La novedad en la actual crisis estriba en que la población ha tomado conciencia de su fuerza y ha comenzado a exigir reformas de principio, al margen de las reivindicaciones

el Partido se habían convertido en agua de borrajas, hasta que el trabajador polaco dio el puñetazo sobre la mesa, diciendo basta.

De ahí que las huelgas de Gdansk y de la costa báltica desembocaran en reivindicaciones políticas tales como la creación de sindicatos independientes del Partido, el reconocimiento del derecho de huelga, la abolición de los privilegios de los miembros del Partido y de la milicia.

Al haber perdido la confianza en la dirección del Partido, los polacos quieren decidir por sí mismos

—Favor pase a la página 37.



CARECEN DE YERBA.— Ruhpolding, Alemania Occidental, diciembre 20. Escena invernal en los bosques de Baviera, donde estos ciervos carentes de yerba han comenzado a ser alimentados regularmente por los residentes de esta cabaña.